



Pressebericht

Der erste Spieltag der 2. Radball Bundesliga wurde in Gärtringen im Schwarzwald ausgetragen. Für Andreas Pongratz und Lukas Keller standen zum Saisonstart vier Spiele auf dem Programm.

Zum Auftakt musste die zweite Mannschaft des Radsportverein Kissing gegen die Mannschaft aus Hofen antreten. Das Duo aus der Ostalb war in der abgelaufenen Saison knapp am Aufstieg in die erste Bundesliga gescheitert. Bis zur Halbzeit (1:1) war die Partie ausgeglichen. Nach dem Wechsel hatten Pongratz und Keller das Angriffsspiel verstärkt. Leider wurde Kissing ausgekonzert und Hofen war mit 5:1 Toren davongezogen. Doch Pongratz und Keller gelangen nun drei Treffer in Serie zum Zwischenstand von 4:5. Die Partie war wieder offen. Erst in der Schlussminute musste sich Kissing nach zwei weiteren Gegentoren mit 4:7 geschlagen geben.

Im Spiel gegen Gärtringen 4 brachten die Eckballkombinationen die Kissinger Mannschaft auf die Siegerstraße. Mit einer knappen 6:4 Führung ging es in die Schlussminute. Der Anschlusstreffer der Schwarzwälder kam zu spät. Andreas Pongratz und Lukas Keller brachten den Rest der Spielzeit über die Zeit. Der Lohn waren die ersten drei Punkte der Saison.

Gegen Aufsteiger Denkendorf ging Kissing schnell in Führung. Doch die Württemberger konnten noch vor dem Seitenwechsel ausgleichen. Nach dem Wechsel legte Kissing zweimal vor. Doch jeweils im Gegenzug fiel der Ausgleich für Denkendorf. In der Schlussminute gab es Eckball für Kissing. Andreas Pongratz passte scharf auf das Hinterrad von Lukas Keller, von dort rollte der Ball durch das Tretlager des Gärtringer Torwarts zur 4:3 Führung. Kissing sah bereits wie der Sieger aus. Doch Denkendorf profitierte von einem Pressschlag am Kissinger Strafraum. Von dort rollte der Ball ins Kissinger Tor zum Endstand von 4:4.

Zum Abschluss stand die Partie gegen Gärtringen 3 auf dem Programm. Bereits zur Pause lag Kissing mit 3:1 Toren in Führung. Nach dem Wechsel gab es zweimal Eckball für Kissing. Zunächst wieder flach auf das Hinterrad. Die zweite Ecke verwandelte Lukas Keller im Nachschuss. Mit zwei Treffern verkürzten die Gastgeber zunächst auf 3:5. Doch Andreas Pongratz erzielte mit einem Schlagschuss in den Winkel umgehend das sechste Tor für den Radsportverein Kissing. In der letzten Spielminute konnte Gärtringen zunächst verkürzen. Der Anschlusstreffer fiel kurz vor dem Schlusspfiff, hatte aber keine Bedeutung mehr. Für Kissing gab es mit dem 6:5 Erfolg drei weitere Punkte.

Zum Saisonauftakt stehen Andreas Pongratz und Lukas Keller auf dem dritten Platz in der 2. Radball Bundesliga. Der nächste Spieltag wird am 07.02.2026 in Ostfildern beim Radfahrerverein Kemnat ausgetragen. Dort stehen für Andreas Pongratz und Lukas Keller drei Spiele gegen Prechtal, Sulgen und Bonlanden auf dem Programm.